

神杉自治連だより

神杉自主防災会総会

(書面議決) 報告

神杉自主防災会では五月二十五日理事会を開催。

六月三日(木)予定の令和三年度総会での議案内容と開催の可否について検討。

広島県に於いての緊急事態宣言の中、多数での集まりは行うべきでないとの全員一致の判断により、昨年に続き書面によって議決権を行使いただく事となりました。

【議決事項】

(1) 令和二年度活動報告並びに会計報告・監査報告について

(2) 令和三年度活動計画(案)並びに活動予算「補助金」(案)について

(3) 交付金予算(案)について

会員三十五名中二十八名が議決書を提出、全ての事項について賛成、過半数以上の賛成をもって承認されました。

令和三年度に於いても「自分の命は自分で

守る」「自分たちの地域は自分たちで守る」

の考え方のもと、防災知識の向上・防災

神杉地区
自治会連合会
TEL 66-1323
2021/7/12発行
6月末(前月比)
人口1,518(▽1)
世帯 602(±0)
ホームページ
kamisugi@m-city.jp



訓練・資機材等の充実を行ってまいります。

これまでも交付金で、各戸への防災袋の配布、避難所備品の購入等行ってきましたが、今年度は下記に示した備品の購入と、消費期限を迎える非常食の補充を行います。

令和2年度 神杉自主防災会交付金決算書

1. 収入 (単位:円)

区分	金額	備考
繰越金	135,277	
三次市交付金	413,400	
その他	3	貯金利息
合計	548,680	

2. 支出 (単位:円)

区分	金額	備考
備品購入費	412,940	防災倉庫
消耗品費	90,510	非接触型体温計、コンパネ
委託費	40,000	防災倉庫内電気工事
繰越金	5,230	次年度繰越金
合計	548,680	

自主防災組織に参加しましょう

大きな災害になるほど、消防や救急隊はすぐにはかけつけることができません。災害が発生した時に「自分の命は自分で守る」を前提に、近所の人と連絡をとって身の安全を確保しましょう。

できるだけ自治会へ加入していただき、各地区の自主防災会へ積極的に参加してください。

自主防災組織の活動例

- ・ 防災知識の普及・啓発 (防災研修等)
- ・ 地域の災害危険の把握 (まち歩き・防災マップ作成)
- ・ 防災訓練 (避難訓練・資機材取扱訓練・消火訓練等)



令和3年度 神杉自主防災会交付金について

1. 収入 (単位:円)

区分	金額	備考
繰越金	5,230	
三次市交付金	1,133,400	
合計	1,138,630	

(交付金は令和3年度で終了)

2. 交付金の活用

避難所に必要な防災資機材を購入し充実する

- ①保管倉庫・・・1棟
- ②発電機・・・1～2台
- ③テント・・・1～2張
- ④スタンド型検温器・・・1台
- ⑤水、非常食補充・・・延100人分確保

ハザードマップの再確認を！

梅雨末期を迎え、毎年この時期は日本全国あちこちで大規模災害が発生しています。今年も7月3日（土）静岡県熱海市で大規模な土石流が発生し、甚大な被害が出てしまいました。SNSに配信された動画から事態の恐ろしさがまじまじと伝わってきました。被害に遭われた皆様に心からお見舞い申し上げます。専門家の話によりますと、土砂災害警戒区域となっていた場所とほぼ重なるとのことで、決して想定外の場所ではなかったそうです。ここで最近よく耳にするのがハザードマップです。ハザードマップとは、自然災害による被害（水害・洪水・内水・ため池・土砂災害等）を予測し、その被害範囲を地図化したものです。ハザードマップは土地の成因あるいは、地形や地盤の特徴をもとに、被害想定区域、避難経路や避難場所、防災関係施設の位置などの防災地理情報が地図上に図示されています。

地区内においても各集会所や各家庭に配布してありますので、災害発生時に住民は迅速・的確に避難を行う事ができ、災害による被害の低減に役立ちます。皆さんも今一度神杉地域のハザードマップの確認をし、梅雨末期の災害に備えましょう。



繁茂している現在の魚切付近

公衆衛生・生活安全部会からお知らせ

①魚切の森林伐採整備を行います

森林環境贈与税を活用した森林整備事業が農政課より募集がありました。

【目的】山地災害や風倒木の被害の未然防止を目的として、公共施設、社会福祉施設、公道などの公共施設周辺の森林整備を実施する。

神杉では、従来から整備要望が出されてきました廻神町魚切地区の県道青河江田川之内線側面立ち木の伐採を行います。

【期間】六月二十八日～七月二十七日（予定）

【施工管理】三次市産業振興部農政課農林振興課

【実施者】三次地方森林組合

県道の通行に関してこの間は片側通行となります。ご不便をおかけしますが、ご理解頂き、通行の際には十分気を付けていただきますようお願いいたします。

②交通事故防止啓蒙看板を

設置しました

令和三年四月より、形入口から国道375号を横切る横断歩道が新たな通学路になりました。交通量が多い中、見通しの悪い個所として危惧しています。

特に川西・田幸方面から三次市街に向けては横断歩道手前が緩やかなカーブになっており、しかも若干の上り坂で、スピードが出やすい場所です。この対応として、交通安全啓蒙看板を設置しました。可愛い児童たちが、安全に横断でき交通事故のないよう見守っていきたいと思います。この看板設置に当たっては二十一区の自治会の皆様、三次交通安全協会神杉支部の皆さんに多大なるご協力を頂きました。有難うございました。

これから夏休みに入り、地域内で子どもたちの姿を見かけることが多くなります。

子どもたちの安全に注意を払い、声掛けしていただきますようお願いいたします。



花いっぱい運動を実施



神杉地区公衆衛生推進協議会では、六月六日(日)各地区の推進員十六名の参加により、マリーゴールドの苗、計四〇〇本の植付けを行いました。

プランターへ植え付けたマリーゴールドは神杉小学校正門、慰霊碑、神杉コミュニティセンター玄関へ設置。ただ今花盛りです。

山手交差点記念碑前にも六十本の苗を植付けました。

綺麗に咲いたマリーゴールドは、施設を訪れる人や交差点を通過する人の目を、きつと楽しませてくれることでしょう。

各地域においても推進員さんを中心に集会所等に植えていただきました。

昨今の猛暑で管理が難しいことになっていきますが、長く楽しんでいただけるよう可愛がってください。



自治会館前で作業中



山手交差点記念碑前で作業中

神杉ボランティアの会

総会&研修会

六月三十日(水) 神杉自治会館で、神杉ボランティアの会総会と市社協による出前講座で研修会を開催しました。

総会では、令和二年度活動報告と会計報告監査報告、令和三年度活動計画案と会計予算案を協議していただきました。令和二年度はコロナ禍での活動自粛を余儀なくされ、思うように活動できませんでした。今年度も会の目的に添って活動を推進していくことを改めて認識しました。

研修会では、地域福祉ボランティアについて、市社協の出前講座を受けました。できる人が、できるときに、できることをやる。

「人を喜ばせると自分も喜べる」

どんなに小さな事でも人を喜ばせることができる。と私たちの両手もハートも喜びでいっぱいになる。と、お話ししていただきました。



ナイトシアター

7月21日(水) 夜7時45分～
神杉小学校グラウンド(雨天時体育館)

今年も星空映画館「ナイトシアター」を開館します。夜空の下、ご家族そろって夏の思い出の1ページにしてください。

コロナ感染症拡大防止の為、アイスクリーム等の配布はありませんので、各自飲み物をご持参ください。鑑賞は無料です。



平和と戦没者慰霊のつどい

8月6日(金) 午前9時～
神杉自治会館 慰霊碑前



まもなく、広島へ原子爆弾が投下されてから77年目の暑い夏がやって来ます。

8月6日が過去のこととして忘れ去られないよう、次世代へ語り継いでいかななくてはなりません。

神杉地区自治会連合会では、神杉地区遺族会と協賛し、この日のことを永久に忘れることなく、大人から子どもまで全ての人が平和を願って、「平和と戦没者慰霊のつどい」を開催します。

コロナ感染症拡大防止の観点から規模を縮小して開催しますので、ご参列希望の方は感染対策をしてお越しください。

講座紹介

生花講座 (講座生**大募集**中)

日時：第4金曜日 13:30~

場所：神杉自治会館

会費：800円

材料費：1,200円

講師：柏原 成美さん



神杉生花講座は、神杉公民館時代からの老舗講座の一つです。毎年、神杉ふれあい祭りでは、会場に華を添えてくださっています。お話好きの皆さんですが、おけいこの時間は少しおしゃべりを控えて、じっくり生け込みに集中しておられます。

月1回の集まりをととても楽しみに、教室からは笑い声が絶えません。



紙面をおかりしまして衷心より厚くお礼申し上げます。

《香典返し》

神杉地区社会福祉協議会へ、令和三年六月一日から同月末日までに、次の方からご寄付が寄せられました。

愛の灯



7月・8月の行事予定



7月

- 12日(月) 広報紙配布日 社交ダンス
- 13日(火) 舞踊 三味線
- 14日(水) パン教室
- 15日(木) パソコン 俳句 三役会議
- 16日(金) パッチワーク
- 17日(土) ブレイクダンス
- 18日(日) グラウンドゴルフ月例会
- 20日(火) 舞踊 三味線
- 21日(水) 書道 ナイトシアター
- 22日(木) 絵手紙
- 23日(金) 生花
- 24日(土) ブレイクダンス
- 26日(月) 社交ダンス
- 27日(火) 舞踊 三味線
キッズチャレンジ ① (尾首山)
- 31日(土) ブレイクダンス

8月

- 1日(日) 一斉清掃
- 2日(月) 社交ダンス
- 3日(火) 舞踊 三味線
キッズチャレンジ ② (神老連)
- 4日(水) 書道
- 5日(木) パソコン
- 6日(金) 平和のつどい パッチワーク
- 7日(土) ブレイクダンス
- 9日(月) 社交ダンス
- 10日(火) 舞踊 三味線
キッズチャレンジ ③ (JA 女性部)



山脈俳句会 《六月》

五つまで母の乳すう団扇かな

加藤 茂夫

山里の空き家のそばの田植えグミ

中藤 博文

柏餅あの蒸籠のあの匂い

広川 テル子

梅仕事手間は豊かな味を生み

田原 洋子

今年もあつと言う間に半分過ぎ、相変わらぬコロナ禍での自粛生活。そんな中、旗振り役の政治家、官僚の夜の行動スクープ。何をやってるのやら・・・オリピックも後わずかで無理やり開催されようとしている。頼みのワクチン接種も、なんとなく中途半端に見えて、とてもうまくコントロールされていとは思えない。コントロールの効かない団体行動は大きな問題が発生する確率が高いと言われている。大事が起きなければいいと願うばかり。残り半年が昨年より、また、今年前半より良い状況を期待したいのだが

新